

【取材のお願い】
ホワイトデー・卒業シーズンに向けて出荷ピーク
ガーベラ収穫作業

J A伊勢管内ではガーベラの出荷が最盛期を迎えています。

J A伊勢洋花部会では5名の農家がガーベラを栽培しています。今年度産は42品種、260万本を県内・名古屋・大阪・京都の市場へ出荷する見込みです。

J A伊勢管内にある伊勢市は温暖で、清流宮川・五十鈴川の水に恵まれていることから、花卉の栽培が盛んな地域で、ガーベラ栽培も盛んに行われています。ガーベラ栽培は通年行われていますが、3月はホワイトデーといったイベントがあるほか、卒業シーズンということもあり、1年の中でも出荷量が多くなる時期でもあります。

ご多用のところ恐れ入りますが、ぜひ取材をお願いいたします。

JA 伊勢管内で栽培されている主な品種

- ・「キムシィ」
- ・「ブライダルキムシィ」
- ・「レンブラント」
- ・「サンディィ」
- ・「ヴォルデモート」 など



「ガーベラ収穫作業」

日時：3月17日（月）10時00分～

場所：ガーベラ生産者ほ場（伊勢市の杉浦 健三さまほ場にて）

※当日はほ場まで案内いたしますので、集合場所にお集まりください。

集合時間：9時45分

集合場所：J A伊勢花卉集出荷施設（伊勢市植山町 260-1）

※googlemap等に施設名を入力される場合は、「J A伊勢 伊勢農機整備センター」と検索ください。

※取材にお越しいただける場合は、事前にご一報いただくと幸いです。

※写真の提供も可能です。

【お問い合わせ先】

J A伊勢 経営企画部 企画広報課（広報担当：東・濱千代）

TEL: [Tel:0596-62-1125](tel:0596-62-1125) FAX: 0596-62-1126

Email: azumaa@ise.jamie.or.jp